



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



07/09/2023

REGIONALES



Samuel García asegura que el tema del agua en Nuevo León se resolverá en una semana

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, aseguró este miércoles que el tema del agua será resuelto de una vez por todas en una semana. En una de sus historias que compartió en su Instagram, el mandatario estatal dijo en un video que realizó la última supervisión en el acueducto "El Cuchillo II" , para que el 13 de septiembre sea inaugurado.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/afirma-samuel-garcia-tema-del-agua-nl-resolvera-una-semana>